

Canada avec trois restaurants/cabarets: 86 Street (700 places); Waves (260 places); The Flying Club (200 places). (Zone bleue)

Théâtre Expo: Adjacent au complexe du pavillon de la Colombie-Britannique; théâtre extérieur de 4000 places avec un toit et des systèmes d'éclairage et de sonorisation très modernes. Seul endroit où des spectacles payants étaient offerts sur le site. (Zone bleue)

Kodak Pacific Bowl: stade circulaire et couvert accueillant 3000 personnes; assises; d'autres personnes pouvaient s'asseoir sur le pourtour extérieur. (Zone jaune)

Place des Nations: place extérieure couverte pouvant recevoir jusqu'à 10 000 personnes. Située au centre du complexe de la Colombie-Britannique. Lieu des cérémonies des journées nationales et spéciales; représentations par des groupes communautaires et des artistes connus. Juste à côté de Pacific Station. (Zone bleue)

Théâtre international Xerox: théâtre couvert de 1500 places situé en bordure de l'eau. (Zone jaune)

vi. Programmation (par ordre alphabétique)

KIOSQUES A MUSIQUE

Deux emplacements plus petits, le kiosque à musique du Centre Expo (Zone violette) et le kiosque à musique de la Place de l'Europe (Zone verte) présentaient des orchestres contemporains et classiques.

CABARETS

Pacific Station, situé dans le complexe du pavillon de la Colombie-Britannique, était le plus grand complexe de divertissement du Canada avec trois restaurants/cabarets. 86 Street (700 places; décor: un décor des années 80 sur les années 50) présentait des artistes de Vancouver pendant le jour et, le soir, de la danse au son de la musique d'orchestres pop et rock. Waves (260 places; décor: croisière tropicale) présentait dans le jour de la musique de détente et, le soir, des orchestres pour la danse.

Le Flying Club (200 places; décor "au-dessus des nuages") offrait des spectacles de variétés et des comédies musicales et, pendant toute l'Exposition, la Second City Company y donnait des spectacles tous les soirs. Tous les cabarets servaient des repas complets et étaient ouverts de midi à une heure du matin tous les jours. Les menus et les spectacles de la journée étaient conçus en fonction des familles. (Zone bleue)